



Síntesis de medios

05 de octubre de 2024

Primeras Planas

Suma Guanajuato 32 muertos en 1 día
INM pago viajes de Garduño a Juárez para ir a juzgado
"8 ministros no paran la transformación"
Armerías acusan a México de "intimidación" en Corte de EU
Sheinbaum: no caeré en la provocación de la SCJN
A la transformación no la pueden parar 8 ministros; habrá elección: Claudia
Becas a 21.1 millones de alumnos
¡Silenciados!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

A partir de hoy, Clara Brugada será la segunda mujer en gobernar la ciudad

Este sábado Clara Brugada Molina rendirá protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México por seis años, ante el Congreso local, por lo que será la segunda mujer - sin contar una interina- que encabece la administración pública local, tras el mandato de la actual presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. Entre los nombramientos de su gabinete legal, destacan César Cravioto como secretario de Gobierno; Juan Pablo Bottom, en la Secretaría de Finanzas, y la ratificación del actual titular de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez. [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [Metro](#)

Titular de la SSC perfila cambios

Una vez que arranque el nuevo gobierno, en la Secretaría de Seguridad Ciudadana se anunciarán "todos los cambios y nuevos nombramientos" dentro de la corporación, adelantó el jefe de la Policía, Pablo Vázquez. Vázquez dijo que "el equipo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana es un equipo sólido, comprometido". Respecto a la presunta salida del llamado Jefe Máximo, Israel Benítez López, subsecretario de Operación Policial de la SSC, para integrarse a Petróleos Mexicanos, el secretario atajó que se informará detalle. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / Sin mención columna Escena del Crimen [El Sol de México](#) / columna Escena del Crimen [La Prensa](#)

Desarticulan célula de narcomenudeo

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, informó que con el apoyo de agentes de la FGJ, desarticularon una célula dedicada al narcomenudeo tras cumplimentar una orden de cateo. En el domicilio ubicado en la calle José Joaquín Herrera, colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero, utilizado para el almacenamiento y venta de droga, se detuvieron a dos mujeres y dos hombres, fueron aseguradas 851 dosis y un kilogramo y medio de marihuana, alrededor de 50 gramos de cocaína, una báscula gramera y una camioneta. [El Universal](#) / [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Ofrece Policía disculpa por omisión y muerte

Por las omisiones y fallas de servidores públicos, que desembocaron en la muerte de Josafat Hasam López Balderas en 2012, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia ofrecieron disculpas a la familia del joven. En una ceremonia realizada en la Comisión de Derechos Humanos local, las autoridades reconocieron fallas en el proceder de los agentes preventivos el 28 de diciembre de 2012, cuando Josafat fue golpeado acusado de robo. Fue encabezada por el Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC y el encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, y, así como personal de Servicios Periciales y Ciencias Forenses. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

Desalojo de vagón terminó en pleito

El desalojo de una mujer en la estación Nativitas de la Línea 2 del Metro derivó en una gresca, por la que agentes de la Policía Bancaria serán requeridos para presentar su declaración. La SSC indicó que los uniformados fueron requeridos por dos personas, que afirmaron que una mujer pedía dádivas: sin embargo, ella



Síntesis de medios

05 de octubre de 2024

comento que es cuentista. La mujer se negó a bajar y pidió ayuda a las usuarias. Fue hasta la estación Bellas Artes, de la misma línea, en donde se pudo realizar el desalojo. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Presuntamente desarmó a policía

Después de que presuntamente participó en una riña y señalada como posible responsable de agredir a un policía, al que despojó de su arma de cargo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenida por la **SSC**. Los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Norte alertaron a los oficiales en campo que, en el cruce de las calles Oniquina y Las Joyas, en la colonia Tres Estrellas, ocurría una riña entre varias personas, por lo que se aproximaron de inmediato para restablecer el orden, fue entonces cuando la mujer tomó el arma y le disparó en la pierna a uno de los oficiales. [La Prensa](#)

Súper agentes

Agentes de élite forman parte de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y fueron capacitados durante 10 días para salvo guardar a la población por un ataque químico. El curso "Curso Avanzado en Contención de Ambientes Contaminados por Agentes de Guerra Química Tóxicos Industriales" fue impartido por la Policía Federal de Argentina, en Buenos Aires. [Reforma](#)

Consejo Ciudadano para la Seguridad de CDMX esconde en qué gastó 385 millones de pesos

Dependencias de seguridad han entregado el equivalente a 10 mil Pensiones para el bienestar de adultos mayores a un organismo que oculta el uso de esos recursos. De 2020 a 2024, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la Ciudad de México recibió al menos 200 millones de pesos de la Fiscalía de Justicia y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sin especificar en qué gastó esos recursos públicos. En la sección de Transparencia de la SSC, de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, se puede encontrar el informe que el Consejo remitió a la dependencia donde no existe detalle de la forma en que usan los recursos. [Uno más Uno](#)

Entra en marcha el operativo Fuerza GAM

El alcalde en Gustavo A. Madero Janecarlo Lozano encabezó, el pase de lista a los elementos de la **SSC** y puso en marcha el operativo permanente de patrullaje Fuerza GAM, con el cual se busca bajar los índices delictivos en la demarcación. A partir de ahora, los **Policías Auxiliares** adscritos a la demarcación se dedicarán exclusivamente a patrullar las calles y resguardar la integridad de los vecinos, así lo aseguró el alcalde. [La Prensa](#)

Congreso local, listo y con cerco de seguridad para que hoy se realice la toma de protesta de Clara Brugada

La diputada Martha Soledad Ávila Ventura, le correspondió solicitar la colaboración de las Secretarías de Gobierno y de **Seguridad Ciudadana**, para la implementación de un operativo en los alrededores del recinto de Donceles y Allende, a fin de permitir el adecuado desarrollo de la sesión solemne en la que la exalcaldesa de Iztapalapa se convertirá en la tercera mujer en asumir el cargo de jefa de Gobierno. [La Prensa](#)

En 6 años se recobraron mil 150 hectáreas de suelo de conservación

La Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural de la Secretaría del Medio Ambiente, cerrará el sexenio con una superficie recuperada de suelo de conservación y áreas protegidas de poco más de mil 150 hectáreas. La comisión destacó las acciones en contra de la tala ilegal, en coordinación con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional, al ser un tema de competencia federal, y con el apoyo de la **SSC capitalina**, que permitieron la clausura de 39 aserraderos el aseguramiento de 2 mil 367 metros cúbicos de productos maderables en el llamado Bosque de Agua. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2024

Lo delatan con auto robado

Derivado de un llamado de alerta por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), efectivos de la **SSC** recuperaron un vehículo con reporte vigente de robo con violencia; en la acción, detuvieron al conductor probable implicado en el delito de encubrimiento por receptación. El ilícito se cometió en la colonia Darío Martínez, Primera sección, en el municipio de Valle de Chalco. Policías de la SSEM y efectivos de la **SSC** implementaron un operativo de búsqueda donde ubicaron al vehículo. [Basta](#)

Policiaco

Mandado al más allá

Un hombre fue ejecutado la madrugada del viernes, en calles de la alcaldía Iztapalapa. A través del centro de comando C2 Oriente las autoridades emitieron la emergencia para que llegara una ambulancia del **ERUM**, la cual lo trasladó al Hospital General de Tláhuac, ubicado en la colonia Villa Centroamericana del Caribe, para tratar de salvarle la vida. [El Gráfico](#)

Muere biker tras pasar por coladera

Un motociclista perdió la vida, al pasar por una coladera sin tapa, en la alcaldía Tlalpan. El accidente ocurrió sobre Viaducto Tlalpan, por donde circulaba el hombre a bordo de una motocicleta tipo cross, con placas 55KRA4. A pesar de que el hombre llevaba puesto su casco de seguridad, sufrió traumatismo craneoencefálico severo y múltiples fracturas. **Elementos de la SSC** acordonaron la zona y dieron aviso a las autoridades ministeriales. [Basta](#)

Se pasan de tueste con indigente

Un hombre sufrió quemaduras en el 90 por ciento de su cuerpo, luego de que el módulo en el deportivo "Cri-Cri", en Iztapalapa, donde solía pernoctar, presuntamente fue incendiado. Policías de la **SSC** se percataron del fuego en el inmueble, ubicado en la colonia Santa Cruz Meyehualco, por lo que la víctima fue llevada por una ambulancia de Protección Civil al Hospital Rubén Leñero, donde fue diagnosticado con quemaduras de primer y segundo grado. Horas después el hombre falleció debido a la gravedad de las heridas. Por este hecho, las autoridades iniciaron una carpeta de investigación por el delito de homicidio por quemaduras. [El Gráfico](#)

Hallan media calaca en el pueblo de Topilejo

A un costado de la carretera a Cuernavaca fue encontrado el cuerpo de una persona en un paraje de Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. Tras recibir el reporte del hallazgo, personal de la **SSC** y de la FGJ de la CDMX llegaron al sitio para levantarlos restos y trasladarlos a instalaciones forenses, donde iniciaría los trabajos de identificación. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Fonomímica 2024 en Reclusorio Sur

Se llevó a cabo el Tercer Concurso Inter-Centros Penitenciarios de Fonomímica 2024, en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur. El objetivo principal es que las personas privadas de la libertad de los diferentes centros penitenciarios de la CDMX, desarrollen sus habilidades teatrales con el apoyo de la **SSC**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, como parte de los programas para una reinserción social-integral efectiva. [La Prensa](#)



Justicia

Queda en libertad el conductor que atropelló a un presunto ladrón en la alcaldía Iztapalapa

La FGJCDMX informa que el agente del Ministerio Público decretó la libertad del conductor de una camioneta particular y el operador de un autobús del servicio público de pasajeros, luego del deceso de una persona que viajaba en una motocicleta, derivado de un hecho ocurrido sobre Calzada de la Viga, en la colonia Apatlaco, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Imagen Destacada

unomásuno

En la alcaldía Gustavo A. Madero

Decomisan
900 dosis de droga
*y clausuran centro de
distribución de droga*

